

千年町会だより



土砂災害（特別）
警戒区域にお住まいの方で、ご高齢など避難行動に時間がかかる

いつも青年部へのご理解とご協力をいただきまして、大変ありがとうございます。

今年度の青年部の活動を報告させていただきま

す。今年はコロナ禍が明け町会諸行事の多くを再開することが出来ました。

ご挨拶

千年町会会長
山田昭一



こと。半日の自由参加競技でしたが、皆さんそれが真剣に競技されたこと、大変うれしく思います。来年は対抗競技も復活したいと考えております。

史跡である、橋官衙遺跡の復元です。千年にまた一つ、新たな魅力が来年五月に竣工の運びとなります。昔の人達の想いを感じるとともに、この大切な遺構を次の世代に伝えていくこと、私たちの大好きな役目だと思っております。

最後に、皆様にとって来年が良い年でありますようご祈念申し上げ、挨拶いたします。

かる方は高齢者等避難（レベル3）の発信後、速やかにお近くの避難所に避難してください。一般の方も避難指示（レベル4）が出されたら速やかに避難所への避難をお願いします。

冬場の出動が多いと感じています。近年増加している火災に電気火災

練を行つたり、三角巾を用いた応急処置やAEDを使った心肺蘇生を学んだり、起震車による大規模地震の揺れを体験できるなど、災害時に役立つ知識と経験を身に付けられるものでした。

毎年同時期に行われていますので、未経験の方は是非参加してみて下さい。

例年空気の乾燥する冬場の出動が多いと感じています。近年増加している火災に電気火災

橋出張所

橋出張所所長 高木克之



題字は元町会長
小泉幸八氏

編集発行
千年町会文化部

印刷
八昭印刷（株）

高津区消防団

高津消防団橋分団千年班 班長
佐藤昭広



先日行われた町会の主防災訓練は、訓練用消火器や消火栓ホースキットを使用した初期消火訓練を行つたり、三角巾を用いた応急処置やAEDを使った心肺蘇生を学んだり、起震車による大規模地震の揺れを体験できるなど、災害時に役立つ知識と経験を身に付けられるものでした。

毎年同時期に行われていますので、未経験の方は是非参加してみて下さい。

例年空気の乾燥する冬場の出動が多いと感じています。近年増加している火災に電気火災

練を行つたり、三角巾を用いた応急処置やAEDを使った心肺蘇生を学んだり、起震車による大規模地震の揺れを体験できるなど、災害時に役立つ知識と経験を身に付けられるものでした。

毎年同時期に行われていますので、未経験の方は是非参加してみて下さい。

青年部

青年部部長 澤田学



青年部部長 澤田学

光るおもちゃを振りかざして子どもたちが楽しそうにリズムに乗つてている姿を観てとても嬉しく感じました。

九月の町会運動会は縮小して開催され、進行役をさせていただきました。後日その近所の子どもたちへも声掛けしていただいたので参加してくれました。

年末二十九・三十日には歳末町内の防犯・防災のために夜警を行います。皆様が安全に年越しできるように絶対に無事故で元気に行つて下さい。



練を行つたり、三角巾を用いた応急処置やAEDを使った心肺蘇生を学んだり、起震車による大規模地震の揺れを体験できるなど、災害時に役立つ知識と経験を身に付けられるものでした。

毎年同時期に行われていますので、未経験の方は是非参加してみて下さい。



消防団新人団員求む

体育部

体育部 部長 定別當 勇



今年は5年ぶりに運動会を開催いたしました。

コロナ禍で人と人とのつながりが薄くなつてきました印象もあり、久しぶりに開催する今年は誰もが参加して楽しめ、元気を取り戻すこと目的に新しい競技ややり方を考え運動会を行いました。

運動会当日は、参加者が集まるか心配でしたが、予想以上に参加して頂き、特に子どもたちが競技に積極的に参加し、一生懸命に走り、笑い、楽しんでいる姿を見せてくれ、こちらが元気をもらえたのと同時に町会活動の意義や大きさ、必要性を改めて感じました。

千年町会では、ソフトボール部やバーレーボール部も活発に活動し、町会行事にもご協力いただきています。これからも体育部では、地域のつながりと活性化のために町会活動、各部のサポートを行っていきたいと思います。



子ども会

子ども会 会長 後呂千奈美



千年町会の皆様、日頃より子ども会活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

夏に千年納涼盆踊り大会が千年神社で行われました。コロナ禍で盆踊りが行えなかつた事もあり今年の盆踊り大会は大盛況となりました。子どもたちは出店の準備、販売のお手伝いにも参加をして数年ぶりに参加をしました。

子どもたちは出店の準備、販売のお手伝いにも参加をして数年ぶりに参加をしました。子どもたちは学年を隔て楽しく過ごしていますのでご興味のある方は子ども会公式LINEよりお気軽にお問い合わせください。



橋小学校

橋小学校 校長 中尾由美子



「笑顔さく橋」

十一月十八日（土）橋

式典が、歴代校長、PTA会長をはじめとする地域の方々、多くのご来賓の皆様のご臨席のもと、本校アリーナにおいて行なうことができました。これもひとえに橋会を中心とした記念事業実行委員会やPTA、千年町会をはじめ各町会や地域の皆様のご支援があつたからこそと深く感謝しております。

思えば、百十周年記念式典の準備を進める頃の世の中は、新型コロナウイルス感染症拡大により緊急事態宣言が発令され、人々が集まることすらできませんでした。他校でも式典そのものを延期したり、祝賀会等は中止したりしてはどのよう形で式典を実施することができ

るのかを実行委員会の皆様と何度も相談しながら準備を進めてまいりました。しかしながら橋小学校に寄せる思いは以前と変わらず、規模は縮小されたものの無事に式典を行うことができたのは、地域の皆様のお力添えのおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。

す。この百十年間、橋小学校は地域の教育文化の拠点の一つとして、地域の方々に守られ育てられてきました。そういう意味

でも正しく地域の中の学校であります。歴史があり、自然に恵まれ、人の輪を大切にする橋の町の強みを生かして、これからもこの橋に笑顔とともに



どんど焼きのお知らせ

令和六年正月、恒例の「どんど焼き」を行います。年の初めにあたり正月飾り等を持ち寄つていただき、一年間の無病息災を祈念します。

日時 令和六年一月十五日(月)
場所 橋小学校校庭 午前九時半より

編集後記

千年町会の多くの活動も新型コロナの影響で中止を余儀なくされる状態でした。本年はコロナ以前に近い活動が出来ました。

来年も感染対策を取りながら活動が出来ればと思います。

文化部 部長 小泉博秀

